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Обращаясь к представите-
лям СМИ, Геннадий Андреевич 
сказал:  

– Я благодарен, что нас пригла-
сили на съезд. Одновременно 
Союз компартий и лево-патриоти-
ческие силы здесь завтра прово-
дит Антифашистский форум, в ко-
тором будут участвовать более пя-
тидесяти стран мира. 

Самое большое зло, которое 
появилось на планете – это фа-
шизм. Его родил крупный финан-
совый капитал. Гитлер остался бы 
опереточной фигурой, если бы его 
не финансировали американские 
банкиры, не поддерживали анг-
лийские спецслужбы. Но он потом 
выпрягся и развязал дикую и 
страшную войну. Сегодня снова 
эта коричневая короста располза-
ется по всей планете. 

Для нас принципиально важно 
показать, что прежде всего фаши-
сты расправлялись с коммуни-
стами, социалистами, профсою-
зами. Потом в печах Освенцима, 
Дахау, Майданека уничтожали це-
лые народы. Мы считаем, что эта 
угроза реальна. 

Сегодня этому миру объявлена 
война, война на уничтожение. Это 
требует максимальной мобилиза-
ции и сплочённости, а Белоруссия 
всегда показывала удивительный 
пример мужества, героизма и до-
стоинства. Каждый третий-четвёр-
тый белорус положил свою святую 
голову на алтарь победы против 
гитлеровского фашизма. Мы 
должны всё взять с собой в на-
следство для того, чтобы одержать 
победу над этими тёмными си-
лами нацизма, фашизма, банде-
ровщины.  

В Международном Антифа-
шистском форуме приняли уча-
стие более 200 человек из при-
мерно 50 стран. Помимо Генна-
дия Зюганова, на форуме высту-
пили первый секретарь ЦК Ком-
мунистической партии Украины 
Пётр Симоненко, председатель 

Совета КПБ Алексей Камай, 
председатель Партии Коммуни-
стов Республики Молдова Влади-
мир Воронин, председатель Еди-
ной коммунистической партии 
Грузии Темур Пипия, заместитель 
председателя ЦК Партии комму-
нистов Кыргызстана Ырысбек 
Тойбеков, представители по-
сольств в Республике Беларусь 
из КНР, КНДР и Кубы и другие то-
варищи. 

По итогам Международного Ан-
тифашистского форума в Минске 
было принято обращение ко всем 
людям доброй воли «Оградить че-
ловечество от фашизма!». 

«Ключ к успеху – единство и 
сплоченность миролюбивых сил 
планеты. Победное сопротивле-
ние мировой реакции может быть 
только всемирным. Мы глубоко 
убеждены: наша интернациональ-
ная солидарность сможет огра-
дить человечество от фашистской 

угрозы и сползания в бездну ми-
ровой войны. Мы твёрдо за-
являем об этом здесь, в Белорус-
сии. На её священной земле осо-
бенно остро осознаётся нераз-
рывная связь между прошлым, 
настоящим и будущим», – напи-
сано в обращении. 

«Сплотимся же в борьбе с нео-
нацизмом, реакцией и милитариз-
мом! Да здравствует единый 
фронт прогрессивных сил! Да 
здравствует солидарность трудя-
щихся и народов в борьбе с фа-
шизмом! Не дадим взорвать мир! 
Они не пройдут!», – этими лозун-
гами завершается документ. 

Геннадий Зюганов: 
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Зюганов принял участие в двух крупных мероприятиях в столице Беларуси 
Минске. Он был почётным гостем XIV съезда Коммунистической партии Бела-
руси (КПБ) и участником международного Антифашистского форума. В эти дни 
он совершил поездку в Мемориальный комплекс «Хатынь» и храм-памятник 
во имя всех святых и в память о жертвах, спасению Отечества нашего послу-
живших, а также принял участие в закладке Аллеи мира и созидания. 

Представители движения Pat-
riotic Millionaires (Патриотичные 
Миллионеры), в которое входят 
одни из богатейших людей США, 
подвергли критике действую-
щую систему налогообложения 
и нелепую идею о том, что сни-
жение налогов для богатых спо-
собствует созданию рабочих 
мест и положительно влияет на 
остальных.  

Они предлагают ввести про-
грессивную шкалу налогообло-
жения и 90-процентный налог (!) на доходы лиц с за-
работком более 100 миллионов долларов в год, а 
также облагать все доходы, превышающие 1 мил-
лион долларов.  

Среди известных участников движения такие 
люди, как Лоуренс Лессиг, Джеффри Гурал, Роберт 
Каплан, Чак Коллинз, Джордж Циммер, Норман Лир, 
Эбигейл Дисней и другие.  

Совершенно очевидно, что даже буржуазные силы 
и представители класса эксплуататоров в США, нахо-
дящихся на грани рецессии, судя по всему, готовы 
идти на уступки и организовать подачки для трудяще-
гося населения страны, отказавшись от части своих 
доходов, дабы сохранить свое господствующее поло-
жение и избежать социального взрыва.  

Истории уже известны подоб-
ные случаи. Так, именно после 
осуществления первой в мире 
социалистической революции и 
создания СССР во многих запад-
ных и европейских странах под 
давлением коммунистов и при-
мера Советской державы бур-
жуазия ввела многие социаль-
ные нормы, пошла на улучшение 
условий труда для наёмных ра-
бочих. Сделано это было не из 
чувства гуманизма или мило-

сердия, а потому что капиталисты поняли: если с ра-
бочими не делиться – то однажды отнимут всё.  

Логика капитала проста: лучше отдать небольшую 
часть своих колоссальных доходов, но избежать со-
циалистической революции и сохранить своё поло-
жение.  

Однако в постсоветской капиталистической Рос-
сии уже у порядком обнаглевшей от собственной 
безнаказанности олигархии, похоже, чувство само-
сохранения порядком притупилось, поэтому даже 
саму идею о прогрессивном налоге на доходы бога-
тых (что давно предлагает КПРФ) доморощенные бур-
жуи решительно отвергают. 

Денис Парфёнов,  
депутат Государственной Думы

Американские миллионеры призвали Конгресс 
повысить налоги для сверхбогатых

Он отметил, что у Леонида Зюганова «за плечами два созыва в го-
родской думе, он хорошо знает проблемы Москвы и пользуется внут-
рипартийной поддержкой». 

 Основные причины такого решения – десятилетний опыт работы 
Леонида Зюганова в КПРФ, восьмилетний стаж в качестве депутата 
Мосгордумы и руководство постоянной комиссией столичного пар-
ламента по науке и промышленности. 

 Леонид Зюганов родился 22 июля 1988 года в Москве в семье 
будущих инженеров. Отец – Андрей Геннадиевич Зюганов – окончил 
МГТУ имени Баумана, специалист по робототехнике, работал инже-
нером технического и программного обеспечения. Со своей будущей 
женой Татьяной Юрьевной Андрей Зюганов познакомился во время 
учёбы в МГТУ.  

 Леонид Зюганов окончил лингвистическую гимназию №1531. 
В школьные годы параллельно с обычной учился в музыкальной 
школе по классу духовых инструментов, играл в духовом и джазо-
вом оркестрах. 

Леонид ещё в школе заинтересовался политикой. После оконча-
ния гимназии он поступил на социологический факультет МГУ. Во 
время учёбы наряду с профильными предметами всерьёз увлёкся 
информационными технологиями. Стал сотрудничать с IT-компа-
ниями, участвовал в разработке социально значимых проектов.  

С 2012 года и до избрания депутатом работал помощником руко-
водителя фракции КПРФ в Мосгордуме Андрея Клычкова. Изучил 
особенности депутатской работы – от приёма граждан и решения их 
проблем до разработки законопроектов. 

 С 2014-го года – депутат Мосгордумы, возглавляет Комиссию по 
науке и промышленности. Является заместителем председателя 
фракции КПРФ в МГД. 

9 апреля состоялось засе-
дание кадровой комиссии 
при президиуме ЦК КПРФ, 
где обсуждались кандидаты 
партии в губернаторы и за-
ксобрания, в том числе в 
мэры Москвы. После обсуж-
дения единогласно было ре-
шено рекомендовать на 
этот пост члена бюро Мос-
ковского горкома, председа-
теля комиссии по науке и 
промышленности Мосгор-
думы Леонида Зюганова, 
сообщил ТАСС первый заме-
ститель Председателя ЦК 
КПРФ Юрий Афонин. 

Леонид Зюганов – 
наш кандидат в мэры!

Району Восточный нужно метро! 
Депутат Государственной Думы 

от фракции КПРФ Сергей Обухов 
поддержал требования жителей 
московского района Восточный о 
строительстве в районе станции 
метро, направив депутатский за-
прос в мэрию Москвы.  

Столичный район Восточный, 
хоть и является частью Москвы, 
но отделён от неё 1,5 км области. Единственная ниточка, связываю-
щая район с городом, – Щёлковское шоссе. Оно, как уже не раз от-
мечали жители, давно не справляется с нагрузкой. Одна из причин 
– рост застройки в соседней Балашихе.  

Жителям района при поддержке координатора Народной при-
ёмной КПРФ ВАО и депутата Государственной Думы Сергея Обухова 
уже удалось добиться продления работы одного из основных марш-
рутов 716к, связывающих Восточный с ближайшей станцией метро 
Щёлковская, а теперь ещё и гарантий выпуска на маршрут 716 ис-
правного транспорта, что позволит избежать ситуаций с поломкой 
долгожданного автобуса в пути.  

Несмотря на это, мы понимаем, что проблема остаётся, о чем сви-
детельствуют обращения в адрес Народной приёмной от жителей с 
жалобами на невозможность оперативно добраться до метро (до-
рога до метро и обратно занимает 1,5 часа в один конец).  

Логичным решением проблемы было бы строительство в густона-
селённых микрорайонах Балашихи или столичного Восточного стан-
ции метро, что ещё в 2017 году обещал заммэра Москвы Марат Хус-
нуллин. Однако дальше разговоров дело так и не пошло, и по проше-
ствии 6 лет о планах или более-менее конкретных сроках начала 
строительства нет никакой информации.  

Чтобы помочь жителям получить достоверную информацию по 
этому вопросу, депутат Сергей Обухов направил депутатский запрос 
в мэрию Москвы, в котором выразил поддержку требованиям жите-
лей о строительстве станции метро в Восточном или расположенных 
рядом микрорайонах Балашихи.  

Ждём ответа от мэрии и одновременно готовимся продолжать 
борьбу за комфортную транспортную доступность для жителей Вос-
точного.


